

Auswertung Anwohner*innen-Befragung zur Einrichtung einer Temporären Spielstraße

Straße: Meinertzhagenstraße, 28213 Bremen

Abschnitt: ganz

(Zufahrt zu den Parkplätzen am Anfang der Straße soll gewährleistet werden)

Vorgesehener Zeitraum: 01.04. - 31.10.
Freitag, 15.00 - 18.00 h

Die Befragung erfolgte vom 7.2. - 15.3. 2024

Alle anliegenden Haushalte sind durch Flyer über das Vorhaben informiert worden und hatten die Möglichkeit, eine Stimme abzugeben.

Die Vorgabe für die Umfrage (laut Absprache mit dem ASV und d. Senatorin f. Soziales/Referat 22, Kinder - u. Jugendförderung) ist:

Mind. 50 % der anwohnenden Haushalte müssen befragt werden,
davon 2/3 (ca. 66.6% der Befragten) zustimmen.

Ergebnisse der Befragung der Anwohner*innen

	Gesamt- zahl	Familien (Haushalte mit Kindern)	Anzahl Kinder	Haushalte ohne Kinder
Zahl der Haushalte im o.g. Straßenabschnitt (durch Zählung der Klingelschilder ermittelt):	21*			
Zahl der Haushalte, die unterschrieben haben (Befürwortung) :	15	8	15	53
Zahl der Haushalte, die befragt wurden, jedoch nicht unterschrieben haben (keine Befürwortung bzw. Enthaltung):	4			
befragte Haushalte gesamt:	19			
Zahl der Haushalte, die nicht erreicht wurden/keine Aussage getroffen haben.	2			

*zu anliegenden Haushalten wurden auch Kühlenkampfaller Nr. 1 + Nr. 3 gerechnet (Häuser mit der Gartenseite direkt an der Meinertzhagenstraße)

Somit sind **90,47 % (19 von 21 Haushalten)** der anwohnenden Haushalte befragt worden.

Davon haben **78,94 % (15 von 19)** der befragten Anwohner*innen eine positive Stimme abgegeben.

Die Vorgaben für eine erfolgreiche Umfrage sind somit erfüllt.

Ergänzende Informationen:

Befragte Haushalte, die nicht unterschrieben haben:

Nr. ■ - "Geht auch so! Da könnten auch "Fremde" kommen!"

Nr. ■ - "Geht auch so!"/Angst, dass ein Ball auf die neue Wärmepumpe im Garten hinter dem Haus fallen könnte.

[Anmerkung: die Wärmepumpe befindet sich hinter dem Haus und ist durch einen Busch geschützt.]

Nr. ■ - "Finde ich gut, unterschreibe ich aber nicht."

Nr. ■ - Finden das Projekt grundsätzlich gut, haben aber Angst vor zu wenig Parkplätzen während der Spielzeit.

Haushalte, die nicht erreicht wurden:

Haus Nr. 13 - kein Kontakt möglich;

1 weiteres Haus ist derzeit nicht bewohnt, im eigentlichen Sinne kein existierender Haushalt